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ÒÒ)ÐÎÄÑÊ0é ÏÐÎÑÏÅÊÒ 

Äâå ñòîðîíû 
ïàðòíåðñòâà 
Åùå îäíà èç ãîðîäñêèõ øêîë îáðåëà øåôîâ 

Êàê âû äóìàåòå, î ÷åì 
ìå÷òàþò äèðåêòîðà øêîë? 
Ìîæíî ïðåäïîëîæèòü, ÷òî 
ôàíòàçèè ó íèõ ñàìûå ðàçíûå 
Íî íàâåðíÿêà êòî-òî èç íèõ 
ìå÷òàåò î øåôàõ - îòçûâ÷è
âûõ, âíèìàòåëüíûõ, ãîòîâûõ 
ïîìî÷ü â ðåøåíèè õîòÿ áû 
÷àñòè áåñêîíå÷íûõ âîïðîñîâ, 
êîòîðûå åæåäíåâíî âñòàþò 
ïåðåä øêîëüíîé àäìèíèñòðà
öèåé. Âî âñÿêîì ñëó÷àå, 
ìå÷òû äèðåêòîðà 
îáùåîáðàçîâàòåëü
íîé ñðåäíåé øêîëû 
¹ 6 1 Â. ×èæêîâà 
áûëè áëèçêè ê 
ýòîìó. Ïîýòîìó, ïî 
åãî øóòëèâîìó 
ïðèçíàíèþ, îí 
çàâèäîâàë áåëîé, à 
èíîãäà è ÷åðíîé 
çàâèñòüþ òåì øêîëàì, ó 
êîòîðûõ øåôû áûëè, è 
îáèæàëñÿ íà ñóäüáó, ÷òî îíà 
íèêàê íå õîòåëà ïîäàðèòü èõ 
ðóêîâîäèìîé èì àëüìà-ìàòåð. 
Êàê èçâåñòíî, â êàæäîé 
øóòêå åñòü äîëÿ ïðàâäû. Òåì 
áîëåå íà âèäó ó âñåõ ìàãíèòî-
ãîðöåâ òà îùóòèìàÿ ïîìîùü, 
êîòîðóþ îêàçûâàåò øêîëàì è 
äðóãèì îáðàçîâàòåëüíûì 
ó÷ðåæäåíèÿì ìåòàëëóðãè÷åñ
êèé êîìáèíàò. 

Óïîòðåáëåíèå ïðîøåäøåãî 
âðåìåíè çäåñü âïîëíå 
ïðàâîìî÷íî, ïîñêîëüêó ñ 
íà÷àëà íîâîãî ãîäà ðóêîâîä
ñòâî ìåòèçíî-ìåòàëëóðãè÷åñ
êîãî õîëäèíãà âçÿëî «îïåêó» 
íàä ýòèì îáðàçîâàòåëüíûì 
ó÷ðåæäåíèåì, äîáàâèâ åãî, 
êàê ãîâîðèòñÿ, äëÿ ðîâíîãî 
ñ÷åòà ê óæå èìåþùèìñÿ 
ïîäøåôíûì øêîëàì. Ïîýòî
ìó-òî îäíèì èç ïåðâûõ 
ïðèêàçîâ äèðåêòîðà õîëäèíãà 
Àëåêñåÿ Íîñîâà â íîâîì ãîäó 
ñòàëî çàêðåïëåíèå â êà÷åñòâå 
øåôîâ íàä øêîëîé ¹ 61 ñåìè 
öåõîâ ìåòèçíî-ìåòàëëóðãè
÷åñêîãî çàâîäà. Ãîëîâíûå 

Çäåñü 
íàäåþòñÿ 
íà ðåàëüíóþ 
è ïîñèëüíóþ 
ïîìîùü 

ôóíêöèè âîçëîæåíû íà 
êàëèáðîâî÷íî-ïðåññîâûé öåõ, 
êîòîðûì ðóêîâîäèò À. 
Ìàòèåâñêèé. Ýòî îäèí èç 
êðóïíåéøèõ öåõîâ çàâîäà, 
ïðîèçâîäÿùèé áîëåå òðèäöàòè 
âèäîâ ïðîäóêöèè: áîëòû, 
ãàéêè, øàéáû, æåëåçíîäîðîæ
íûé êðåïåæ... 

Âûáîð íà øêîëó ïàë íå 
ñëó÷àéíî. Âåäü òî, ÷òî â 1963 
ãîäó îíà ïðèíÿëà ïåðâûõ 

ó÷åíèêîâ, ñòàëî 
âîçìîæíûì 
âî ìíîãîì áëàãîäàðÿ 
Ì Ì ÌÇ , âûäåëÿâøå
ìó ñðåäñòâà íà åå 
ñòðîèòåëüñòâî. Äà è 
ñàì ìèêðîðàéîí ,ãäå 
îíà ðàñïîëîæåíà, â 
ñâîå âðåìÿ çàñòðàè
âàë ìåòèçíûé çàâîä. 

Åãî ðàáî÷èå è ñëóæàùèå 
ïîëó÷àëè çäåñü êâàðòèðû, 
ïîòîìó áîëüøèíñòâî ó÷åíè
êîâ 61-é áûëè äåòüìè ìåòèç-
íèêîâ. 

Â íàñòîÿùåå âðåìÿ â íåé 
660 ó÷àùèõñÿ ïîä îïåêîé 57 
ó÷èòåëåé. Îáó÷åíèå âåäåòñÿ 
ïî ñòàíäàðòíûì îáùåîáðàçî
âàòåëüíûì ïðîãðàììàì, ÷òî 
äåëàåò åå äîñòóïíîé è ïðèåì
ëåìîé äëÿ âñåõ ïðîæèâàþùèõ 
çäåñü. Â 90-õ ãîäàõ èç îáðàçî
âàòåëüíûõ ó÷ðåæäåíèé 
ìèêðîðàéîíà: øêîëû, òðåõ 
äåòñêèõ ñàäîâ è áûâøåãî 
êëóáà «Þíûé òåõíèê», 
ïðåîáðàçîâàííîãî â öåíòð 
äîïîëíèòåëüíîãî îáðàçîâà
íèÿ - ñëîæèëñÿ åäèíûé 
ó÷åáíî-âîñïèòàòåëüíûé 
êîìïëåêñ. Ýòî ïîçâîëèëî íå 
òîëüêî ñîõðàíèòü îêàçàâøèé
ñÿ íà ãðàíè çàêðûòèÿ îäèí èç 
äåòñêèõ ñàäîâ è öåíòð äîïîë
íèòåëüíîãî îáðàçîâàíèÿ, íî è 
ñîçäàòü öåëîñòíîå îáðàçîâà
òåëüíîå ïðîñòðàíñòâî,â 
êîòîðîì ñîáëþäàëàñü áû 
ïðååìñòâåííîñòü äîøêîëüíîé 
è øêîëüíîé ñòóïåíåé. Äåé-

Î äåòÿõ â Ìàãíèòêå - çàáîòà îñîáàÿ. 

ñòâóåò è âíåøêîëüíàÿ âîñïè
òàòåëüíàÿ ñèñòåìà, ïðåäñòàâ
ëåííàÿ öåíòðîì, åñòü ðàçëè÷
íûå êðóæêè, òâîð÷åñêèå 
êîëëåêòèâû. Òàêèì îáðàçîì, 
ó íîâîèñïå÷åííûõ øåôîâ 
áîëüøîé «ïðîñòîð» äëÿ 
îêàçàíèÿ ïî ì îùè è ïîääåðæ
êè íå òîëüêî øêîëå, íî è âñåì 
ýòèì îáðàçîâàòåëüíûì 

ó÷ðåæäåíèÿì. 
- Êîíå÷íî, - ãîâîðèò 

äèðåêòîð øêîëû Âèòàëèé 
Àëåêñàíäðîâè÷, - ìû íå 
ïèòàåì èëëþçèé, ÷òî çàâòðà 
øåôû ñðàçó ïîìîãóò íàì 
ïðèîáðåñòè ñâåðõñîâðåìåííûå 
òåõíè÷åñêèå ñðåäñòâà îáó÷å
íèÿ, íîâåéøèå ýëåêòðîííûå 
ó÷åáíèêè èëè ìåáåëü. Õîòÿ, 

÷åñòíî ãîâîðÿ, î÷åíü õî÷åòñÿ 
âåðèòü, ÷òî êîãäà-íèáóäü ýòî 
ñòàíåò âîçìîæíûì. Ìû 
íàäååìñÿ íà âïîëíå ðåàëüíóþ è 
ïîñèëüíóþ ïîìîùü, íàïðèìåð, 
â ïðîâåäåíèè ðåìîíòà è 
ïîäãîòîâêå øêîëû ê áóäóùåìó 
ó÷åáíîìó ãîäó, â ïîïîëíåíèè 
ìàòåðèàëüíîé áàçû øêîëüíûõ 
ìàñòåðñêèõ, ãäå ïðîõîäÿò 

óðîêè òðóäîâîãî îáó÷åíèÿ 
þíîøåé. Óâåðåí, äëÿ 
ñïåöèàëèñòîâ çàâîäà íå áóäåò 
ïðîáëåìîé íàëàäèòü â íèõ 
ðàáîòó ñòàíêîâ, óêîìïëåêòî
âàòü èõ äåòàëÿìè. Ñëîâîì, 
íàøè çàïðîñû âïîëíå 
ðåàëüíû è âûïîëíèìû. 
Õîòåëîñü áû îò èìåíè 
ïåäàãîãè÷åñêîãî êîëëåêòèâà, 
ó÷åíèêîâ è ðîäèòåëåé 
èñêðåííå ïîáëàãîäàðèòü 
àäìèíèñòðàöèþ õîëäèíãà, 
ðóêîâîäèòåëåé Ì Ì ÌÇ çà 
to , ÷òî îáðàòèëè âíèìàíèå íà 
íàñ è íàøè ïðîáëåìû. 
Íàäåþñü íà äîëãîå è 
ïëîäîòâîðíîå ñîòðóäíè÷å
ñòâî. 

Èìåííî ñîòðóäíè÷åñòâî. 
Ïîòîìó ÷òî, êàê çàìåòèë 
Âèòàëèé Àëåêñàíäðîâè÷, 
øêîëà òîæå ìîæåò îêàçàòü
ñÿ ïîëåçíîé äëÿ çàâîäà â 
íàëàæèâàíèè ïðîôîðèåíòà-
öèîííîé ðàáîòû, â îðãàíè
çàöèè è ïðîâåäåíèè ñîâìåñ
òíûõ ïðàçäíè÷íûõ è 
ñïîðòèâíûõ ìåðîïðèÿòèé, 
òðóäîâûõ ñóááîòíèêîâ.. . 

Ñåãîäíÿ øåôñòâî íàä 
øêîëîé îò ñòàäèè çàìûñëà 
ïåðåøëî ê ðåàëüíîìó 
âîïëîùåíèþ. 17 ÿíâàðÿ 
ïðîøëî ïðåäñòàâèòåëüíîå 
ñîâåùàíèå, â êîòîðîì 
ïðèíÿëè ó÷àñòèå ðóêîâîäè
òåëè öåõîâ çàâîäà, çàâîä
ñêîãî ïðîôñîþçíîãî 
êîìèòåòà, êîîðäèíàöèîííî
ãî ñîâåòà ìîëîäåæè è 
àäìèíèñòðàöèè øêîëû. 
Ñòîðîíû íå òîëüêî ïîçíàêî
ìèëèñü äðóã ñ äðóãîì, íî è 
íàìåòèëè îñíîâíûå íàïðàâ
ëåíèÿ áóäóùåé ðàáîòû. 
Óæå 20 ÿíâàðÿ ãðóïïà 
ñòàðøåêëàññíèêîâ ñìîãëà 
ïîçíàêîìèòüñÿ ñ Ì Ì ÌÇ âî 
âðåìÿ ýêñêóðñèè, à äåòè èç 
ïîäøåôíûõ äåòñêèõ ñàäîâ 
îòïðàâèëèñü â àêâàïàðê. 

Ñâåòëàíà ÏÀ Í×Å ÍÊ Î . 

Ãëàâíîå - âíèìàíèå... 
ÌÈËÎÑÅÐÄÈÅ 

Ï ð è ÿ ò í î å â ïå÷àòëå íèå îñòàëîñü ó ìå íÿ îò âñòðå÷è â 
ø ê î ë å ¹ 10 ä ë ÿ è íâàëèä îâ 140, 141, 143, 144 ì è ê 
ð îðàé î í îâ . Åå î ð ã à í è ç à ò î ð û - ä å ï ó ò à ò û ãîð îäñêîãî 
Ñ îáðà íèÿ 31-ãî èçáèðàòåëüí îã î îêðóãà Â. Âëàäè ìèð
íåé è ï î ì î ù í è ê äå ïóòàòà Ã. Ê îëåñíèê îâà . 

Ó÷àùèåñÿ äàëè êîíöåðò, ïîñëå êîòîðîãî ìû ïîëó÷èëè ïîäàð
êè. Êîíå÷íî, íå â ïîäàðêå äåëî, à âî âíèìàíèè ê ïîæèëûì è 
áîëüíûì ëþäÿì. Ìíîãî õîðîøèõ ñëîâ ñëûøàëà ÿ îò ó÷àñòíèêîâ 
Âåëèêîé Îòå÷åñòâåííîé âîéíû è òðóæåíèêîâ òûëà î äåïóòàòå Â. 
Âëàäèìèðöåâå. Òàê ïîëó÷èëîñü, ÷òî æèëüöû íàøèõ ìèêðîðàéî
íîâ óøëè íà ïåíñèþ èç ðàñïàâøèõñÿ èëè áþäæåòíûõ îðãàíèçà
öèé, ïðèáûëè èç äðóãèõ ðåãèîíîâ Ðîññèè. 

ß æèâó îäíà â äîìå ¹ 6 ïî óë. Æóêîâà â 141-ì ìèêðîðàéîíå. 
Íèêòî íå îáðàùàë íà ìåíÿ âíèìàíèÿ - ÿ âñþ æèçíü ïðîðàáîòàëà 
â øêîëå, ïîäøåôíîé ÞÓÆÄ, ïîêà íàø äîì íå âîøåë â ñîñòàâ 
31-ãî èçáèðàòåëüíîãî îêðóãà. Ñþäà âõîäÿò è øåñòü äîìîâ 140-
ãî ìèêðîðàéîíà ïî óëèöå 50-ëåòèÿ Ìàãíèòêè... 

Èñêðåííå áëàãîäàðíà äåïóòàòó Â. Âëàäèìèðöåâó, ïîìîùíè
êó äåïóòàòà Ã. Êîëåñíèêîâîé, àêòèâèñòàì ÒÎÑà Â. Áàêëàíîâîé, 
Ì. Êîëîòèëèíîé, Ë. Ãàðèåâîé, Å. Ìèíååâîé. Óâåðåíà, ÷òî ìåíÿ 
ïîääåðæàò íàøè æèòåëè, êîòîðûõ î÷åíü ìíîãî è êîòîðûì ïî
çäðàâëåíèÿ è ïîäàðêè áûëè â ðàäîñòü. 

Á. ÃÎËÜÄÌÀÍ , 
âåòåðàí òðóäà. 

Êèíäåð-ñþðïðèç 
MAJIPMHCTBO 

Îáùåãî ó ëþäåé òîëüêî îäíî: âñå îíè ðàçíûå. 
Ðîáåðò ÇÅÍÄ 

Ýëåìåíòàðíîå áåññòûäñòâî 
ÌÀÐØÐÓÒÊÈ 

Óæå á îëüøå ãîäà ïð îä îëæàåòñÿ ó ï îð í îå ïð îòèâ îñò î 
ÿ í èå ìåæäó ì àã íèò îã îðñêè ìè âåòåðà íà ìè , àä ìè íèñ 
òðàöèåé ãîðîäà è ï ð å ä ï ð è ÿ ò è ÿ ì è , î ñ ó ù å ñ ò â ë ÿ þ ù è 
ìè ïåðåâîçêè æèòåëåé íà ì à ð ø ð ó ò í û õ òàêñè . È ï îêà 
íå â ï îëüçó ï î æ è ë û õ ëþäåé. 

Íåóæåëè è âïðÿìü «ìàôèÿ áåññìåðòíà»? Êàê èíà÷å íàçâàòü 
íè÷åì íå îáúÿñíèìîå íåæåëàíèå ïîä÷èíÿòüñÿ âëàñòÿì, èãíîðè
ðîâàíèå âëàäåëüöàìè ìàðøðóòíûõ òàêñè è ðóêîâîäèòåëÿìè ýòèõ 
ïðåäïðèÿòèé ïîñòàíîâëåíèÿ ãëàâû ãîðîäà Ìàãíèòîãîðñêà çà 
¹ 72-Ï îò 10.02.2004 ã.? Â êàêîé åùå ñòðàíå âîçìîæíà ñèòóàöèÿ, 
êîãäà óêàç ïðåçèäåíòà - êîå-êîìó íå óêàç, à ïîñòàíîâëåíèÿ âëà
ñòè íà ìåñòàõ - íè÷åãî íå çíà÷àùàÿ áóìàæêà? 

Ïðè÷èíà âñåìó ýòîìó íà ïîâåðõíîñòè - íåò ó íàøåé âëàñòè 
ëþáîãî óðîâíÿ äîñòàòî÷íîé ïîëèòè÷åñêîé âîëè, ÷òîáû çàñòà
âèòü îáùåñòâî óâàæàòü çàêîíû. Âîò è êî÷åâðÿæèòñÿ òîò æå âî
äèòåëü ìàðøðóòêè, çà øèâîðîò âûáðàñûâàÿ èç ìàøèíû ñòàðîãî 
÷åëîâåêà. Îáèäíåå âñåãî, ÷òî â äðóãèõ ãîðîäàõ ýòîò âîïðîñ äàâ
íî ðåøåí, è î÷åíü ïðîñòî. Â èþëå ïðîøëîãî ãîäà ãðóïïà àêòè
âèñòîâ âåòåðàíñêîãî äâèæåíèÿ ÎÀÎ «ÌÌÊ» ñîâåðøèëà ýêñ
êóðñèîííóþ ïîåçäêó â Àðêàèì. Ñðåäè ïðî÷èõ âïå÷àòëåíèé 
îò òîé ýêñêóðñèè çàíîçîé ñàäíèò ñëó÷àéíàÿ âñòðå÷à. Áûë ñðåäè 
íàøåé êîìàíäû ýêñêóðñàíòîâ óâàæàåìûé" ÷åëîâåê, âåòåðàí âîé
íû è òðóäà 80-ëåòíèé Íèêîëàé Ãðèãîðüåâè÷ Áóðöåâ. Îí-òî è 
ïîäâåë ìåíÿ áóêâàëüíî çà ðóêó ê îäíîé èç ìíîãî÷èñëåííûõ 
«ÃÀÇåëåé», çàïîëíèâøèõ ñòîÿíêó çàïîâåäíèêà. Íà åå áîêó áûëà 
íàäïèñü: «Òàòàðñòàí». Îáùèòåëüíûé âåòåðàí óæå óñïåë ïîçíà
êîìèòüñÿ ñ âîäèòåëåì, ðåøèâ òåïåðü è ìåíÿ ïðèîáùèòü ê èíòå
ðåñíîìó ðàçãîâîðó. Îí êàê ðàç êàñàëñÿ ìàðøðóòíûõ òàêñè. 

Ñëîâîîõîòëèâûé òàêñèñò èç Êàçàíè î÷åíü óäèâèëñÿ, óçíàâ, ÷òî 
â ëåãåíäàðíîé Ìàãíèòêå ìàðøðóòíèêè îòêàçûâàþòñÿ âîçèòü 
âåòåðàíîâ-ëüãîòíèêîâ. 

- Êàê ýòî ìîæíî? Ó íàñ â Òàòàðñòàíå îá ýòîì è ðå÷è íåò. Åñòü 
ñïåöèàëüíîå ïîñòàíîâëåíèå ïðåçèäåíòà Øàéìèåâà, êîòîðîå îáÿ
çûâàåò âîäèòåëåé ìàðøðóòêè âûäåëÿòü â ñàëîíå ìàøèíû 1-2 
ìåñòà äëÿ ýòîé êàòåãîðèè ëþäåé. Íà íèõ. îñòàëüíûå ïàññàæèðû 
äàæå íå ñàäÿòñÿ. 

- Ðàññêàæèòå ïîäðîáíåå, - çàèíòåðåñîâàëèñü ìû. 
- Î÷åíü ïðîñòî. Ëüãîòíèê ïîêàçûâàåò âîäèòåëþ ñîîòâåòñòâó

þùåå óäîñòîâåðåíèå è çàíèìàåò ñâîå çàêîííîå ìåñòî. 
- À åñëè íà îñòàíîâêå âåòåðàíîâ îêàæåòñÿ áîëüøå? 
- Âîäèòåëü èìååò ïîëíîå ïðàâî îòêàçàòü îñòàëüíûì - æäèòå 

ñëåäóþùóþ ìàðøðóòêó. 
- ×òî áóäåò, åñëè âñå æå øîôåð íå âîçüìåò ëüãîòíèêà? 
- Ëèøèòñÿ ëèöåíçèè íà ïåðåâîçêó. Êîìó îõîòà òåðÿòü äîõîä

íûé áèçíåñ? 
Îáèäíî ñòàëî çà íàø 

ãîðîä. È ãîðüêî çà òà
êèõ ëþäåé, êàê Íèêîëàé 
Ãðèãîðüåâè÷ Áóðöåâ, 
êîòîðîìó ñåãîäíÿ, â 80 
ëåò, åçäèòü â ìàðøðóò
íîì òàêñè «íå ïîëîæå
í î» ,^ âî âðåìÿ âîéíû â 
âîñåìíàäöàòü áûëî «ïî
ëîæåíî» ðèñêîâàòü æèç
íüþ. Òîãäà åãî íå îãðà
íè÷èâàëè â ïðàâàõ äîé
òè ñ áîÿìè äî Áåðëèíà è 
ç à ñ â è ä å ò å ë ü ñ ò â î â à ò ü 
Ïîáåäó íà ñòåíàõ Ðåéõñòàãà íàäïèñüþ «Áóðöåâ - ñ Óðàëà», ÷òî
áû êàêîé-íèáóäü ñåãîäíÿøíèé «âîäèëà» ìàðøðóòêè æèë íà áå
ëîì ñâåòå è ìîã äåëàòü ñâîé áèçíåñ. ×òî æå ïîëó÷àåòñÿ: íè ðàò
íûì ïîäâèãîì, íè ìíîãîëåòíèì òðóäîì íà êîìáèíàòå âåòåðàí íå 
çàðàáîòàë ïðàâà íà äîñòîéíóþ æèçíü? 

Ìíîãî ðàç ïîðûâàëàñü íàïèñàòü îá ýòîì, äà âñå íàäåÿëàñü: 
âîò-âîò ÷òî-òî ïðîÿñíèòñÿ, âëàñòè, íàêîíåö, íàâåäóò ïîðÿäîê 
äëÿ èñïîëíåíèÿ ñâîåãî ïîñòàíîâëåíèÿ. À òóò çàøåë ðàçãîâîð î 
çàìåíå ëüãîò äåíåæíûìè âûïëàòàìè. Äóìàëîñü: âäðóã ãîñóäàð
ñòâî òàê îäàðèò âåòåðàíîâ, ÷òî õâàòèò èì íå òîëüêî íà ìàðøðóò
êè, íî äàæå íà äîðîãîå òàêñè. Óâû ... 

Ñòàíîâèòñÿ ñòûäíî çà îòöîâ ãîðîäà, êîòîðûå âìåñòî òîãî, ÷òî
áû «âëàñòü óïîòðåáèòü», îïÿòü ïåðåêëàäûâàþò íà ñòàðèêîâ «íå
ðàçðåøèìûå» äëÿ íèõ ïðîáëåìû: ìîë, ïîñòàíîâëåíèå åñòü, îáðà
ùàéòåñü â ñóä íà íåïîñëóøíûõ âîäèòåëåé ìàðøðóòîê. À îñòà
ëèñü ëè ñèëû è åñòü ëè â çàïàñå âðåìÿ ó ñòàðèêîâ íà õîæäåíèå ïî 
ñóäàì? Äàâàéòå íå áóäåì îìðà÷àòü âåòåðàíàì õîòÿ áû ïðåäñòîÿ
ùèé âåëèêèé ïðàçäíèê - 60-ëåòèå Ïîáåäû, êîòîðûé îíè âûñòðà
äàëè ïîòîì è êðîâüþ. Êàæäûé ñâîè äåëà äîëæåí äîäåëûâàòü äî 
êîíöà. 

Íèíà ÁÀÐÈÍÎÂÀ. 

Ìåðñåäåñ ñïåøèò íà ïîìîùü 
Áóêâû «Ì» íà ôëàãå êîìáèíàòà ïîõîæè íà êîðîíó 

- Âñå, ñ í îâîãî ãîäà í à÷è íàþ âåñòè çä îð îâûé îáðàç 
æèç íè , - ç à ÿ â è ë à ì îÿ ï ð è ÿ ò å ë ü í è ö à . - Ã îò îâëþñü 
ñòàòü ìà ì îé . Â ï îë íå ðàçóì í îå è îñ îç íàí í îå ðåøå
íèå. Âåäü, ê à ê ã îâ îðèòñÿ, ãëàâí îå , ÷ò îáû êè íäåð íå 
ñòàë ñþð ïðèç î ì . 

Â âûèãðûøå âñåãäà îñòàþòñÿ òå ïàðû, êîòîðûå òùàòåëüíî 
ïëàíèðîâàëè ïîÿâëåíèå ñâîåãî ìàëûøà. Ðåøèëè ïîïîëíèòü ñå
ìüþ? Òîãäà âïåðåäè ó âàñ öåëûé êîìïëåêñ ìåðîïðèÿòèé: âñå
âîçìîæíûå ÷èñòêè îðãàíèçìà, ìåäîñìîòðû, îáñëåäîâàíèÿ, ëå
÷åíèå îò âèðóñîâ è èíôåêöèé. Áîëåçíè ðîäèòåëåé - ïðÿìîé ïóòü 
ê áîëåçíÿì ïëîäà. Ëå÷åíèå æå ïîçâîëÿåò óìåíüøèòü ðèñê ïðè 
âûíàøèâàíèè ðåáåíêà è ðîäèòü ìëàäåíöà â ñðîê. 

Åñòü â öåïè âñåõ ïðåäðîäîâûõ îáñëåäîâàíèé åùå îäíî çâåíî -
ïñèõîëîã. Îí äàñò ïîçèòèâíûé íàñòðîé íà áåðåìåííîñòü, îöåíèò 
ãîòîâíîñòü ðîäèòåëåé ê ìàòåðèíñòâó è îòöîâñòâó, ïîìîæåò îñîç
íàòü âñþ ñåðüåçíîñòü áóäóùèõ ïåðåìåí â ðîäèòåëüñêîé æèçíè. 

Öåíòð ïñèõîëîãî-ïåäàãîãè÷åñêîé ïîìîùè ñåìüå è äåòÿì óæå 
íå ïåðâûé ãîä ãîòîâèò áóäóùèõ ìàì ê ðîæäåíèþ è âîñïèòàíèþ 
ìàëûøà. Ïî êîëè÷åñòâó ïîñåùàþùèõ òðåíèíãè âèäíî, ÷òî ñïðîñ 
íà çíàíèÿ åñòü. Êîíñóëüòàöèè ïñèõîëîãîâ òàêæå ïîìîãàþò ïîä
ãîòîâèòü áðàòèêîâ è ñåñòðåíîê - åñëè òàêîâûå óæå èìåþòñÿ - ê 
ïîÿâëåíèþ åùå îäíîãî ÷ëåíà ñåìüè. 

Öåíòð ïñèõîëîãî-ïåäàãîãè÷åñêîé ï î ì îùè ñåìüå è äåòÿì 
ïðîâîäèò êóðñû ïîäãîòîâêè áóäóùèõ ìàì . Í àø àäðåñ: ïð. Ê. 
Ìàðêñà, 145/2. Òåë. 34-48-21. 

«Ìàëåíüêàÿ ïðèíöåññà-2004» 
- ó÷àñòíèöà êîíêóðñà «Ìàëåíü
êàÿ êðàñàâèöà Ðîññèè», âèöå-
ìèññ Ìåæäóíàðîäíîãî êîíêóð
ñà «Ìàëåíüêàÿ ìèññ ìèðà-2004» 
â íîìèíàöèè Miss Dance. Îáëà
äàòåëüíèöà êóáêîâ ïî áàëüíûì 
òàíöàì - ÎÀÎ «ÌÌÊ», ãîðîäñ
êîãî Ñîáðàíèÿ äåïóòàòîâ è ãó
áåðíàòîðà Ñâåðäëîâñêîé îáëà
ñòè Ýäóàðäà Ðîññåëÿ. Ýòè òèòó
ëû è íàãðàäû ïðèíàäëåæàò îäèí
íàäöàòèëåòíåé ìàëåíüêîé êðàñà
âèöå ãîðîäà ìåòàëëóðãîâ Íàñòå 
Êîíòååâîé. 

- Øåñòü ëåò Àíàñòàñèÿ çàíè
ìàåòñÿ â ñòóäèè «Òàíöóþùèé 
ãîðîä» ÄÊÌ èìåíè Ñ. Îðäæî
íèêèäçå, - ðàññêàçûâàåò ìàìà 
ïîáåäèòåëüíèöû Ëàðèñà Êîíòå-
åâà. - Áûëà ó÷àñòíèöåé ÷åðëè-
äèíãà - ãðóïïû ïîääåðæêè õîê
êåéíîãî êëóáà «Ìåòàëëóðã». Â 
ïðîøëîì ãîäó óâèäåëè îáúÿâ
ëåíèå î íàáîðå äåâî÷åê â ìîäåëü
íîå àãåíòñòâî «Àëüÿíñ» - ðåøè
ëè ïîïðîáîâàòü, è ðåçóëüòàò íå 
çàñòàâèë ñåáÿ æäàòü. Ïîñëå óñ
ïåõà íà ãîðîäñêîì è ðîññèéñêîì 
óðîâíÿõ Íàñòÿ ïîëó÷èëà ïåðñî
íàëüíîå ïðèãëàøåíèå íà ó÷àñòèå 
â ìåæäóíàðîäíîì êîíêóðñå â 
Àíòàëèè. Â ðàìêàõ ïðîãðàììû 
«Îäàðåííûå äåòè Ìàãíèòêè» 
ôèíàíñîâóþ ïîääåðæêó íàì îêà
çàëè ãå íåðàëü íûé äèðåêòîð 
ÎÀÎ « Ì ÌÊ» è áëàãîòâîðè
òåëüíûé ôîíä «Ìåòàëëóðã». 

Â êîíêóðñå ïðèíÿëè ó÷àñòèå 
äâàäöàòü äåâî÷åê ñî âñåãî ñâåòà 
- Áîëãàðèè, Ñåðáèè, Âåíãðèè, 
Óêðàèíû - â âîçðàñòå îò øåñòè 
äî òðèíàäöàòè ëåò. Íà êîíêóðñå 
Íàñòÿ ïðåäñòàâëÿëà Óðàëüñêèé 

ðåãèîí , èç Ðîññèè â Òóðöèþ 
ïðèåõàëè ïÿòü êîíêóðñàíòîê. 
Ñîðåâíîâàíèÿ äëèëèñü ÷åòûðå 
äíÿ - âðåìÿ íàïðÿæåííîé ðàáî
òû è ïðèÿòíûõ âîëíåíèé. Êñòà
òè, íàä ãîñòèíèöåé, â êîòîðîé 
ïðîõîäèë êîíêóðñ, ðàçâåâàëèñü 
ôëàãè ñ ãåðáîì Ìàãíèòîãîðñêà 
è ëîãîòèïîì ÎÀÎ «ÌÌÊ». Ãî
ñòè îòåëÿ çàìåòèëè, ÷òî áóêâû 
Ì, êîòîðûå èçîáðàæåíû íà ôëà
ãå êîìáèíàòà, ïîõîæè íà êîðî
íó. Ìíîãèå ëþáîïûòñòâîâàëè: 
«×òî ýòî çà êîðîëåâñòâî»? Ïðè
ÿòíî áûëî îòâå÷àòü. Âî âðåìÿ 
îôèöèàëüíîãî ïðèåìà â ìóíè
öèïàëèòåòå Íàñòÿ ï îäàðèëà 
ìýðó Àíòàëèè ýíöèêëîïåäèþ î 
Ìàãíèòêå, â îòâåò ï îëó÷èëà 
êíèãó îá Àíòàëèè ñ äàðñòâåí
íîé íàäïèñüþ. 

Ïåðâûé äåíü êîíêóðñà - ñî
áåñåäîâàíèå ñ æþðè. Äåâî÷êàì 
íóæíî áûëî ïðåäñòàâèòü ñåáÿ, 
ðàññêàçàòü î ãîðîäå, â êîòîðîì 
æèâåøü. Îáùàòüñÿ ñ ÷ëåíàìè 
êîìèññèè íåîáõîäèìî íà àíãëèé
ñêîì ÿçûêå. Àíàñòàñèÿ íåïëîõî 
ñïðàâèëàñü ñ çàäàíèåì. Íà÷àëü
íàÿ ïîäãîòîâêà ó íåå êðåïêàÿ, â 
øêîëå ó÷èòñÿ õîðîøî. Òåì áî
ëåå ïåðåä êîíêóðñîì äëÿ ïîä
ñòðàõîâêè áðàëè äîïîëíèòåëü
íûå óðîêè àíãëèéñêîãî. Âòîðîé 
äåíü - âûõîä â íàöèîíàëüíîì 
êîñòþìå, êîòîðûé ïðåäîñòàâèë 
íàø Äâîðåö. Êîãäà î÷åðåäü äîø
ëà äî òàíöåâàëüíîãî êîíêóðñà, 
ïî ìíåíèþ ñïåöèàëèñòîâ, Íàñòå 
íå áûëî ðàâíûõ: íà ñöåíå îíà 
äåðæàëàñü åñòåñòâåííî è îðãà
íè÷íî. Òàíåö Îðõèäåè, ñ êîòî
ðûì âûñòóïàëà óðàëüñêàÿ êðà
ñàâèöà, ïîíðàâèëñÿ íå òîëüêî 

÷ëåíàì æþðè, íî è çðèòåëÿì. 
Êîíå÷íî, óñïåõà ìû äîáèëèñü 
áëàãîäàðÿ çàíÿòèÿì â êîëëåêòè
âå Åëåíû Ãóáñêîé è ïðåïîäàâà
òåëþ ñöåíè÷åñêîãî äâèæåíèÿ 
Ñâåòëàíå Áàøêîâîé. 

Áåçóñëîâíî, äîñòèæåíèÿ Íà
ñòè - ðåçóëüòàò åæåäíåâíîé êðî
ïîòëèâîé ðàáîòû. Óâëå÷åíèÿ çà
áèðàþò âñå ñâîáîäíîå âðåìÿ. 
Îäíàêî, ïî óáåæäåíèþ åå íàñòàâ
íèöû Ëèëèè Ëåîíòüåâîé - ðóêî
âîäèòåëÿ ìîäåëüíîãî àãåíòñòâà 
«Àëüÿíñ» ïðè ÄÊÌ, äåëî òîãî 
ñòîèò: 

- Êàæäûé äåíü Àíàñòàñèè, êàê 
è äðóãèõ äåâî÷åê íàøåãî àãåíò
ñòâà, ñïëàíèðîâàí áóêâàëüíî ïî 
ìèíóòàì. Äóìàþ, ëó÷øå æèòü 
«ïî ãðàôèêó», ÷åì öåëûìè äíÿ
ìè õîäèòü ïî óëèöàì â ïîèñêàõ 
ðàçâëå÷åíèé. Ðàáîòàþ íå ïåðâûé 
ãîä, ïî îïûòó çíàþ - ðåæèì íå 
ìåøàåò ðåáÿòàì îñòàâàòüñÿ âåñå
ëûìè, æèçíåðàäîñòíûìè äåòüìè. 
Íàîáîðîò, ïîìîãàåò ñòàòü ñî
áðàííûìè, öåëåóñòðåìëåííûìè. 

×òî êàñàåòñÿ Íàñòè, åå ïîáåäû 
çàñëóæåíû. Åå îòëè÷àåò îãðîì
íîå æåëàíèå ðàáîòàòü: ïîñëóø
íî, áåç êàïðèçîâ îíà ÷àñàìè ìî
æåò îòðàáàòûâàòü äâèæåíèÿ. 
Íàñòÿ îáëàäàåò ïðåêðàñíûìè 
âíåøíèìè äàííûìè. Îíà åäèí
ñòâåííàÿ äåâî÷êà, ó êîòîðîé íà 
êîíêóðñå «Ìàëåíüêàÿ êðàñàâè
öà Ðîññèè» íå áûëî ïðîôåññèî
íàëüíûõ ìàêèÿæà è ïðè÷åñêè. 
Âàæíî, ÷òî ïîñëå çàâîåâàííûõ 
òèòóëîâ è íàãðàä îíà îñòàëàñü 
ñêðîìíîé äîáðîé äåâî÷êîé, áåç 
íàëåòà «çâåçäíîñòè». Áûòóåò 
ìíåíèå, ÷òî ïðåñòèæíûå êîíêóð
ñû «ëîìàþò» äåòÿì æèçíü. Ýòî 

íåïðàâäà, ïðèìåð Íàñòè - òîìó 
äîêàçàòåëüñòâî. Åå óñïåõè - íî
âûå æèçíåííûå ñòóïåíè, ïðåîäî
ëåâ êîòîðûå, îíà ïðîñòî èäåò 
äàëüøå. 

Äåòñêèå íàãðàäû - çàñëóãà 
òðåíåðîâ, ïåäàãîãîâ, íî â íèõ 
íåìàëî è ðîäèòåëüñêèõ çàñëóã. 
Ëàðèñà Àëåêñàíäðîâíà Êîíòåå-
âà - ìàìà òðîèõ äåòåé. Íå ñî
ìíåâàþñü, ïîñëå ðàáîòû åé åñòü 
÷åì çàíÿòüñÿ äîìà. Îäíàêî ñ øå
ñòè äî ïîëîâèíû äåâÿòîãî âå÷å
ðà îíà ðÿäîì ñ äî÷åðüþ â ÄÊÌ 
èìåíè Ñ. Îðäæîíèêèäçå. Ãëÿäÿ 
íà Ëàðèñó, âñåãäà óäèâëÿþñü: êàê 
îíà âñå óñïåâàåò? Áûòü ìóäðîé 
æåíîé è çàáîòëèâîé ìàòåðüþ, 
ìíîãî ðàáîòàòü, ïðåêðàñíî âûã
ëÿäåòü. .. Âûõîäèò, ïðàâà íàðîä
íàÿ ïîñëîâèöà ïðî òåðïåíüå è 
òðóä? 

- Ëàðèñà Àëåêñàíäðîâíà, ïî
äåëèòåñü îïûòîì: êàê âîñïèòàòü 
«Ìàëåíüêóþ ìèññ»? 

- Ëþáèòü ðåáåíêà, ïîìîãàòü 
åìó. Â íàøåì ñëó÷àå ïîëó÷èëîñü 
òàê, ÷òî èíòåðåñû Íàñòåíû íà 
ïåðâîì ìåñòå. Îíà íàøà ìàëåíü- j 
êàÿ ëþáèìèöà. § 

Â áóäóùåì Íàñòÿ ìå÷òàåò Ù 
ñòàòü ïðîôåññèîíàëüíîé ìîäå
ëüþ. 

- Êîãäà îáúÿâèëè èìÿ ïîáå
ä è ò å ë ü í è ö û , áûë î í å ì í î ã î 
ãðóñòíî, - ïðèçíàåòñÿ Íàñòÿ, -
Çà âðåìÿ êîíêóðñà âñå ó÷àñò
íèöû óñïåëè ï îäðóæèòüñÿ. ß 
èñêðåííå îáðàäîâàëàñü çà äå
âî÷êó èç Ñåðáèè. Àòì îñôåðà 
íà « Ìàëå íüê îé ìèññ ìèðà» 
áûëà ï îòðÿñàþùàÿ - òåïëàÿ, 
äîáðàÿ. Ñî ìíîãèìè êîíêóðñàí-
òêàìè ìû ïåðåïèñûâàåìñÿ. Âìå

ñòå ñî ìíîé â Òóðöèþ åçäèëà 
ìàìà, êîòîðàÿ âî âñåì ïîääåð
æèâàëà ìåíÿ. Áðàëà òàëèñìàí -
ëîøàäêó ïî êëè÷êå Ìåðñåäåñ. 

ß ïðîñèëà åå î ï î ì îùè, è îíà, 
êàê âñåãäà, íå ïîäâåëà. 

Âåðîíèêà ÙÓÐÎÂÀ, 
Îëüãà ÑÌÈÐÍ ÎÂÀ. 


